

Casanueva conoce de primera mano el funcionamiento y vida interior del centro de Albasur

La senadora del PP señala que para poder ayudar desde la Cámara Alta, es importante conocer la realidad de centros que trabajan con la discapacidad.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 2 de octubre de 2024 - 18:30



La senadora del Partido Popular de Córdoba y portavoz en la Cámara Alta de políticas integrales de discapacidad, Cristina Casanueva, se reunía este lunes con personal y miembros del equipo directivo de la Asociación Albasur para conocer el funcionamiento y la vida interior del centro con el que cuenta este colectivo en Priego.

En declaraciones a los medios, el presidente de Albasur, Antonio Barrientos, puso de manifiesto la importancia de que los responsables políticos, “vengan para enterarse, de primera mano, lo que es la vida en un centro como el nuestro”, aprovechando la ocasión para agradecer al Consistorio prieguense la colaboración prestada en todo momento, poniendo como ejemplo la inminente ampliación de sus instalaciones, un proyecto, en el que como añadía Barrientos, “todo han sido facilidades por parte del Ayuntamiento”.

Acompañando a Casanueva en su visita se encontraba el Alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, que en sus declaraciones hacía referencia a la implicación de todas las delegaciones del ayuntamiento con Albasur, reconociendo que la entidad, “está plenamente integrada en las necesidades que tiene el ayuntamiento y prácticamente todos los concejales tienen algún momento en el que se relacionan o interactúan con Albasur, porque son parte de nuestra sociedad y una parte importantísima”.

Tras su nombramiento como portavoz de políticas integrales de discapacidad, Casanueva señalaba que entendía, “era necesario para poder ayudar desde el Senado, conocer de primera mano al personal, a los que trabajan con la familia, qué hace falta mejorar, lo que está funcionando bien, y llevarme el ejemplo de Albasur como ejemplo de buen funcionamiento para otros lugares”.

Según Casanueva, uno de los temas que más le interesan de Albasur, es el relacionado con la inclusión en el empleo, ya que según la senadora, “es fundamental, ya que queremos llevar iniciativas a Madrid que mejoren la calidad de vida de las familias y los usuarios, con ejemplos positivos y que están funcionando”.

Por otra parte, Casanueva criticaba que no contar con presupuestos generales, “está suponiendo, como así se ha reconocido desde el Gobierno, que tengamos 600 millones de euros menos en políticas que incluyan a la discapacidad”, indicando que estamos, “en una situación complicada, porque los pactos para mantenerse en la Moncloa pueden afectar a las familias, a los usuarios, ya que una financiación para Cataluña desigual para el resto de territorios, nos afecta en dependencia, sanidad, educación, en políticas del día a día que el ciudadano necesita y sobre todo que las familias pueden verse indefensas en determinadas circunstancias”.

Finalmente, Casanueva señalaba que desde el PP, “vamos a seguir trabajando en pro de facilitar la vida a las familias, y en este caso, vamos a seguir trasladando ese no a las políticas de exclusión, de desigualdad de Cataluña con respecto a otros territorios”.